



“Magistrados y jueces, utilizan la incertidumbre para desinformar a los trabajadores” del Poder Judicial: Mier



Ignacio Mier, coordinador de los legisladores de morena, pide a los trabajadores lean perfectamente bien el transitorio décimo del dictamen que establece que no habrá ninguna posibilidad de violentar sus derechos.

De esta forma, niega que la reforma al Poder Judicial perjudique a los empleados; al tiempo que criticó sean manipulados por magistrados y jueces.

“Ya fue discutido (el dictamen) se escucharon todas las voces, personalmente hay una discrepancia de algunos trabajadores que es normal es natural porque no hay que olvidar que 57 casi 60 por ciento de los que se manifiestan tienen una relación directa familiar de amistad de grupo en esa composición casi feudal que tiene el consejo de la judicatura a través de magistrados y jueces, y ellos son los que utilizan esta incertidumbre para desinformar a los trabajadores”.

Al preguntarle, si el paro de trabajadores va afectar el cierre del gobierno de López Obrador, el próximo senador lo rechazó. Al tiempo que negó cualquier posibilidad de acercamiento con los manifestantes.

“Es un derecho –la protesta- no voy a estigmatizar pero también creo que el buen juicio... ¿No va a haber acercamiento con los trabajadores del poder judicial? Ya se analizó, yo lo dije en el diálogo de Sinaloa que nuestra propuesta no era la Biblia que la iniciativa no era una posición mística pura de lo Intocable pero tampoco iba a ser el liberalismo a ultranza de cambiarlo todo, que era un acercamiento y creo que finalmente como quedó confeccionado abre la posibilidad de garantizar los derechos de los trabajadores, ministros y magistrados”, apuntó.

<https://lineapolitica.com/magistrados-y-jueces-utilizan-la-incertidumbre-para-desinformar-a-los-trabajadores-del-poder-judicial-mier/>